



Situado en las zonas de embarque de las Terminales T1-T2 y T4

El Aeropuerto de Madrid-Barajas pone a disposición de los pasajeros un nuevo servicio gratuito de sillitas para bebés

7 de noviembre de 2012

El Aeropuerto de Madrid-Barajas cuenta desde hoy con un nuevo servicio gratuito de sillitas para bebés, concebido para facilitar la estancia y el tránsito de los pasajeros que viajan con niños por las instalaciones aeroportuarias.

Los dispensadores de estas sillas de paseo, que se encuentran situados y debidamente señalizados en las zonas de embarque de las Terminales T1-T2 y T4, dispondrán de hasta 50 sillas cada uno.

Las sillas que ofrece este novedoso servicio, pionero en un aeropuerto español y facilitado en muy pocos aeropuertos del mundo, están destinadas a bebés de más de seis meses de edad y/o niños con un peso máximo de 15 kilos.

Pensando en la comodidad y bienestar del pasajero, estas sillitas permitirán, a aquellas personas que por ejemplo facturan la silla de paseo de su hijo o el carrito de su bebé, moverse sin dificultad con los niños por las zonas de embarque de manera sencilla y cómoda. Además, una vez hayan hecho uso del carrito, no necesitarán depositarlo en un punto concreto de las instalaciones, podrán dejarlo en cualquier lugar de la zona de embarque donde será recogido por personal del Aeropuerto.

Esta iniciativa, que forma parte de un interesante proyecto piloto, está enmarcada en el proceso de mejora continua de los servicios que el Aeropuerto de Madrid-Barajas pone a disposición de pasajeros y usuarios.